

# *Imponen Medalla de la Amistad a activista solidario de Siria*

---



La Habana, 18 jul (RHC) Autoridades cubanas condecoraron al dirigente político sirio Mohsen Bilal con la Medalla de la Amistad, en reconocimiento a su desempeño en el desarrollo de las relaciones con la isla y otros países latinoamericanos.

Durante un acto en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Bilal agradeció la distinción y afirmó que la mayor de las Antillas es vista por muchos como un ejemplo de lucha.

El condecorado es presidente de la Asociación de Amistad Siria-Cuba y desde hace un año actúa como Jefe del Comité de Asuntos Árabes e Internacionales.

Bilal, quien participó en La Habana en el recién finalizado XXIV Encuentro del Foro de Sao Paulo, aseguró en entrevista con Prensa Latina que su país derrota en nombre de la humanidad al terrorismo promovido por Estados Unidos y sus aliados.

Siria libra una guerra sucia conducida por Washington con el acompañamiento del

imperialismo occidental y algunos países del Medio Oriente, cruzada que tiene como punta de lanza el terrorismo, dijo.

Al intervenir en el foro en un taller sobre comunicación política y medios, Bilal acusó a Estados Unidos y la Agencia Central de Inteligencia de la nación nortea de recurrir a la desinformación para imponer el cambio de régimen en Damasco.

Las fuerzas revolucionarias y progresistas del mundo deben estar muy atentas a este tipo de acciones, que representan un nuevo modelo de agresión, aseveró.



**Radio Habana Cuba**